

---

## ¡Qué precios!

[Jerome Chen](#)

Recuerda aquellos portátiles que costaban sólo 100 euros? Pues resulta que, cuando se suman todos los costes derivados de poseer de un ordenador, la cifra puede ascender a 2.600 euros. Algunos proyectos, como *One Laptop per Child* (Un portátil para cada niño) e *Intel's Classmate PC* (El classmate PC con procesador Intel), han intentado llevar a las aulas de los países más pobres ordenadores de bajo coste. Sin embargo, un estudio de Vital Wave Consulting muestra que los gastos de formación y demás acaban por igualar la factura con la de los equipos convencionales. Puede incluso que los equipos ultrabaratos duren menos, lo que incrementa el coste de reposición. *Classmate PC* y *One Laptop per Child* pretenden impulsar los espacios interactivos, pero de momento no han conseguido el éxito esperado.

### **Fecha de creación**

27 enero, 2009